



学校だより

ゆずりは

千葉県立こてはし台中学校
千葉県花見川区こてはし台5-15-1
電話 043 (259) 1336
令和4年度 第4号
令和4年6月23日発行

SNSを介した犯罪被害等の防止について

校長 伊藤 愛

6月に入り、1年生は校外学習、2年生は職場体験学習、3年生は修学旅行と学年行事が無事に終了しました。特に3年生は、中学校で初めての宿泊学習となり、思い出深い旅行となりました。各行事を通して、子どもたちの大きな成長につながったと思います。

早いもので夏休みまであと3週間。7月9日から部活動の総合体育大会が始まります。子どもたちの活躍を願っています。

さて、6月29日(水)にネット安全教室を予定しております。警察庁が発表した「令和3年の犯罪情勢」によるとSNSに起因する事犯の18歳未満の被害児童数は、1,811人で過去最高を記録した令和元年の2,082人から依然として高い水準を示しています。ネット安全教室では、中高生で起きているSNSトラブルの事例を中心に、その原因や将来への影響を考えさせるとともに、想像力や判断力を育み、情報モラルに関する正しい知識を身に付けさせたいと考えております。子どもを犯罪被害やトラブルから守るために、家庭でのルールを今一度ご確認ください。



○第1学年は6月7日(火)に成田・佐原方面へ校外学習に行ってきました。校外学習を終えた実行委員長の感想を掲載します。

みんなの協力があって、無事に校外学習を終えることができました。今回の校外学習のスローガンである「絆・仲間と認め合い学びを深めよう」をみんなが達成させようという姿勢が見られました。例えば、通りかかった人たちに「こんにちは」と挨拶をしていたり、しっかりと集中してメモを取っていたりしていました、通りかかった人に「あいさつ」することや、「集中して何かに取り組む」ことはとても良いことなので、これからの学校生活でも、この二つのことを生活していきましょう。

実行委員長

○第2学年は6月8日(水)～10日(金)の3日間で職場体験に行ってきました。職場体験を終えた学年代表生徒の感想を掲載します。

私は、職場体験で保育所に行きました。私には弟や妹がいません。また、保育所ではなく、幼稚園に通っていたことから、訪問する前は少し不安や緊張がありました。しかし、実際に体験に行ったときに、保育所の先生が「長縄を回してくれますか？」言ってくださり、そのおかげで、子ども達に話しかけることができました。子ども達が懐いてくれてうれしかったです。時には、けんかを止めることができなかつたり、泣いている子に何もできなかつたりして、少し落ち込んだ時もありました。しかし、全体的に楽しかったという気持ちが強いです。加えて、赤ちゃんの前では正座の方が安全なことや、子どもの接し方、抱っこ仕方、他には職場での礼儀、あいさつの大切さなどたくさんのことを学ぶことができ、良い経験になりました。学んだことを今後にかして頑張りたいです。

2学年代表

○第3学年は6月8日（水）～10日（金）の3日間で長野方面へ修学旅行に行ってきました。修学旅行を終えた実行委員長の感想を掲載します。

皆さんはこの修学旅行でどれだけ成長できたでしょうか。一日目や準備期間はまだ実感が湧かなかったと思いますが、三日目には自分から時計を見たり、自分からしおりなどを読み込んだりして、率先して行動できていてとてもよかったです。次は修学旅行の3日間でできていたことを普段の生活で生かせれば、この修学旅行に行った価値があると思います。この修学旅行で学んだことを存分に発揮できるよう頑張りましょう。

そして、私は修学旅行実行委員長になることができ、とても嬉しかったです。皆さんのおかげで楽しく修学旅を終えることができました。ありがとうございました。

実行委員長

学校からのお願いとお知らせ



○ 学校支援地域本部事業について

6月23日（木）に「第1回地域教育協議会」が開催されました。学校評議員の方々からご意見をいただき、学校教育活動の充実を目指します。今年度は、新型コロナウイルス感染防止対策を徹底し「いのちを守る教育」、「ふれあい体験学習」の更なる充実のため、地域の方々をはじめとして、多くの方々のお力をお借りしながら、本校の特色ある教育である本事業を充実させていきたいと考えております。

○ 放課後学習相談のお知らせ

地域の方々がボランティアで講師となり、毎月2回程度の学習相談を開催しております。英語と数学を苦手とする生徒を対象として指導していただいております。参加を希望する際には学級担任に申し出てください。夏休み前は6月24日（金）、6月29日（水）、7月14日（木）の3日間で実施します。

○ 水泳学習のお知らせ

今年度も感染症対策を講じて、13日より水泳学習を実施しております。お子様の健康観察、体調管理にご協力をお願いします。

○ 学校閉庁日について

今年度の学校閉庁日ですが、令和4年8月10日（水）から8月16日（火）までとします。先日すぐーるでもお知らせしております。詳細につきましては、すぐーる添付資料をご確認ください。